



ENERGÍA

Petro pide salida en Ecopetrol mientras se desmarca de posición de USO sobre Permian

viernes, 28 de noviembre de 2025

f X in GUARDAR

Gustavo Petro, presidente de Colombia

Foto: Presidencia

TD

Pidió la renuncia de Bernardo Forero Duarte, vp región andina de la petrolera, quien estaría detrás de los señalamientos de la Uiaf

JUAN CAMILO COLORADO

Gustavo Petro se refirió al caso de enriquecimiento ilícito por \$7.000 millones en la interna de **Ecopetrol**. El presidente pidió la renuncia de Bernardo Forero Duarte, vicepresidente para la región andina de la petrolera, **en tanto que el sería la persona detrás de los señalamientos de la Unidad de Información y Análisis Financiero, Uiaf**.

"Las investigaciones sobre cuentas de particulares deben ir de la mano de la Fiscalía. El funcionario de **Ecopetrol en mención debe salir, pero debe haber una investigación en la Fiscalía"**, afirmó el mandatario desde su cuenta de X.

LR
MAS

Agregue a sus temas de interés

Vicepresidente

Ecopetrol

Unidad de Información y Análisis Financiero, Uiaf

Gustavo Petro @petrogustavo · Seguir

Daniel tengo una duda peor.

Las investigaciones sobre cuentas de particulares deben ir de la mano de la fiscalía.

El funcionario de Ecopetrol en mención debe salir, pero debe haber una investigación en la fiscalía.

Los datos que tengo después que algún miembro de este tipo de [Mostrar más](#)

Daniel Coronell @DCoronell

#ElReporteCoronell Aquí están los reportes de operaciones sospechosas de la @UIAFColombia sobre alto funcionario de @ECOPETROL_SA. A pesar de las advertencias sobre sus actividades fue ascendido a vicepresidente regional y a gerente general de producción de crudo @WRadioColombia

10:25 a. m. · 28 nov. 2025

1,5 mil Responder Copia enlace

Leer 129 respuestas

LR
MAS

Agregue a sus temas de interés

Vicepresidente

Ecopetrol

Unidad de Información y Análisis Financiero, Uiaf

Uiaf

LR
MAS

Agregue a sus temas de interés

Vicepresidente

Ecopetrol

Unidad de Información y Análisis Financiero, Uiaf

Las afirmaciones del mandatario se dan después de que el periodista Daniel Coronell revelara el nombre de la persona detrás de la investigación.

A su vez, se dio a conocer que la presidencia de **Ecopetrol** no habría actuado ante una serie de Reportes de Operación Sospechosas, ROS, **que la Uiaf le habría facilitado**.

Las investigaciones datan de septiembre de 2021, de marzo de 2024 y de enero de este año. En el primero de ellos se habrían mencionado presuntas presiones para **"recibir dinero a cambio de asignación de contratos en**



↳ **Uiaf** +

Administre sus temas

Agreege a sus temas de interés

↳ **Vicepresidente** +

↳ **Ecopetrol** +

↳ **Unidad de Información y Análisis Financiero, Uiaf**

↳ **Uiaf** +

Administre sus temas

↳ **Vicepresidente** +

↳ **Ecopetrol** +

↳ **Unidad de Información y Análisis Financiero, Uiaf**

↳ **Uiaf** +

Administre sus temas

↳ **Unidad de Información y Análisis Financiero, Uiaf**

↳ **Uiaf** +

Administre sus temas

procesos de licitación abierta", según lo revelado.

En los otros dos casos se habrían evidenciado casos de corrupción con solicitudes de dádivas a trabajadores y **una confesión sobre ser dueño de una ladrillera pese a que en los contratos no aparezca como tal.**

Gustavo Petro también volvió a referirse a la posibilidad de que Ecopetrol se deshaga de su negocio de fracking en la cuenca de Permian, en Estados Unidos. Luego de su encuentro con un grupo minoritario de trabajadores de la petrolera en el Plenario Sindical Nacional.

El mandatario se mantiene abierto a la negociación y salida de la cuenca pese a las alertas que ha hecho la USO y analistas sobre un detrimento de 15% de la producción petrolera. **"Con Permian llegamos a la conclusión de un tercer estudio, pero tanto técnicos directivos como miembros de la junta y gobierno pudimos determinar que los números arrojados no muestran un gran negocio"**, apuntó.

Petro señaló que ante la expectativa de una caída productiva del petróleo (y un consecuente aumento de los precios internacionales, **vendría una mayor demanda de capital para mantener la extracción que haría que la inversión fuera más alta que el retorno.**

Por su parte, los trabajadores de Ecopetrol defienden el Permian y plantaron nuevas posiciones en cuanto a nuevos contratos de exploración, la transición energética y los pilotos de yacimientos no convencionales en el país.

Argumentaron que se deben perforar los dos pozos piloto, Kalé y Platero, para evaluar ambiental y técnicamente la conveniencia de la implementación de esta técnica y que la transición energética **"no es sustitución de fuentes del negocio original de los hidrocarburos sino una adición de nuevas energías limpias renovables"**.

ARTÍCULO RELACIONADO



Petro criticó sanción del CNE y afirmó que el organismo ya no da garantías electorales



TENDENCIAS

CONSTRUCCIÓN

Excanciller María Consuelo Araújo, rumbo a la presidencia de la CCI tras salida de Caicedo

2 TRANSPORTE

Avianca va a dejar sobre 70% de su flota tras alerta urgente de Airbus sobre software

3 LABORAL

A la espera del dato de inflación, el salario mínimo de 2026 se fijaría en \$1,5 millones

4 BOLSAS

El dólar finalizó la jornada a la baja en medio de la expectativa de tasas de la Reserva Federal

MÁS DE ECONOMÍA



AGRO | 27/11/2025

Renovación cafetera suma 89.400 hectáreas y se encamina a mitad de 100.000

Mantener renovación de cultivos por hasta cinco años rejuvenecerá el parque cafetero, que redundará en una mayor productividad



HACIENDA | 27/11/2025

El recaudo tributario de este año se quedará \$11 billones por debajo de la meta

La Dian reconoció que no logrará alcanzar la meta de \$305,4

5 HACIENDA

La Dian detectó a 3.086 empresas que declararon renta por debajo de la tasa mínima

Unidad de Información y Análisis Financiero, Uiaf

Uiaf

Administre sus temas

Evolución pasaje de Transmilenio | 25/11/2025

MI SELECCIÓN DE NOTICIAS

Noticias personalizadas, de acuerdo a sus temas de interés

ACCEDE YA

TENDENCIAS

1 CONSTRUCCIÓN

Excanciller María Consuelo Araújo, rumbo a la presidencia de la CCI tras salida de Caicedo

2 TRANSPORTE

Avianca va a dejar sobre 70% de su flota tras alerta urgente de Airbus sobre software

3 LABORAL

A la espera del dato de inflación, el salario mínimo de 2026 se fijaría en \$1,5 millones

4 BOLSAS

El dólar finalizó la jornada a la baja en medio de la expectativa de tasas de la Reserva Federal

5 HACIENDA

La Dian detectó a 3.086 empresas que declararon renta por debajo de la tasa mínima

6 BANCOS

Compras con tarjeta le saldrán más caras en diciembre con la tasa de usura en 25,02%

MÁS DE ECONOMÍA



AGRO | 27/11/2025

Renovación cafetera suma 89.400 hectáreas y se encamina a meta de 100.000

Mantener renovación de cultivos por hasta cinco años rejuvenecerá el parque cafetero, que redundará en una mayor productividad



HACIENDA | 27/11/2025

El recaudo tributario de este año se quedará \$11 billones por debajo de la meta

La Dian reconoció que no logrará alcanzar la meta de \$305,4 billones y atribuye el incumplimiento a la tasa del Banco de la República



TRANSPORTE | 25/11/2025

El pasaje de Transmilenio subirá a cerca de \$3.500 el próximo año con alza de 7,8%

María Fernanda Ortiz, gerente de Transmilenio, dijo que se contempla un alza de 7,8% para 2026, debido al aumento de gastos

MÁS ECONOMÍA >

MÁS DE LA REPÚBLICA